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POR AÑOS SECTORES URBANOS DE LA COMUNA NO HAN TENIDO ACCESO A AGUA Y ALCANTARILLADO. 

Estudio entregará solución 
para servicios básicos en 
dos sectores de Chonchi 
Gobierno 
Regional firmó 
convenio con 
municipio y 
empresa Suralis. 

Redacción 
cronica(Plaestrellachiloe.cl 

¡na duración de 360 
U corridos tiene 

como plazo el diseño 

para una solución que per- 
mita entregar servicios co- 

mo agua potable y alcanta- 
rillado a las familias de los 

sectores Centenario y pro- 
longación Pedro Aguirre 
Cerda, en el área urbana de 
la comuna de Chonchi. 

Se trata de vecinos que 
por años han buscado una 
solución a esta problemáti- 
ca y que tras la firma de un 
convenio tripartito entre el 
Gobierno Regional, el mu- 
nicipio y laempresa Suralis 
permitirá contar con el pro- 
yecto que beneficiará a mil 
200 personas. 

Una inversión de 475 

millones de pesos aporta- 
dos por el Fondo Nacional 

de Desarrollo Regional 
(ENDR) permitirá contar 
con estos estudios a cargo 

de la sanitaria y que consi- 
derará participación ciuda- 
dana. 

Leticia Pávez, secretaria 

del Comité Agua y Luz Los 
Eucaliptos, indicó que “vivo 
hace22añosen la Serviteca 
de Chonchi y esto es algo 

  

quesoñábamos, pero seve- 
ía siempre tan lejano. No 
tengo palabras para descri- 
bir la emoción, hemos lu- 
chado como comité junto a 
los vecinos, y ahora senti- 
mos quesíes posible, quees 
real. Gracias a todos quie- 
nes gestionaron este anhe- 
lado proyecto”. 

EQUIDAD 
De acuerdo a lo indicado 
desde el Gobierno Regional, 
la iniciativa no solo respon- 
de a una necesidad sanita- 
ria, sino también a un enfo- 

que de equidad territorial. 
Se ejecutará en sectores his- 

tóricamente postergados, 
donde la irregularidad en 

los asentamientos haimpe- 
dido por años la planifica- 
ción formal deredes sanita- 
rias. 

“Hace pocos días apro- 
bamos el Plan Regulador de 
Chonchi y Huillinco y Cu- 
cao, un hecho inédito para 
unsectorrural dela provin- 
cia de Chiloé. Y ahora sella- 
osesta alianza con Suralis 

 

y el municipio de Chonchi.
Son pasos concretos que
cambian vidas. Aquí hay
personas que llevan déca-
das sin alcantarillado, sin
condiciones mínimas de sa-

lubridad. Por eso estamos
orgullosos de financiar este
diseño y comprometidos
con avanzar a su ejecu-
ción”, señalóel gobernador
regional Alejandro Santa-
na. 

Por su parte, Fernando
Oyarzún (RN), alcalde chon-
chino, mencionó que “es
un gran paso para Chonchi. 
Esta alianza con el Gobier-
no Regional y Suralis per-
mitirá planificar de mane-
ra seria, técnica y rápida la
solución sanitaria para
nuestros vecinos. Agradece-
mos al gobernador, a los
equipos técnicos y a todos
quienes han empujado esta
gestión. Este convenio nos
enorgullece porque mues-
tra que, desde un munici-
pio pequeño, también se
pueden impulsar grandes
cambios”. %) 

  

  

Anuncian asfalto para camino 
de 8 kilómetros en Llicaldad 
En las próximas semanas 
se concretaría el llamado a 
licitación para el mejora- 
miento de casi 8 kilóme- 
tros de camino en el sector 
de Llicaldad, en Castro. Se 
trata de una iniciativa de 
la Dirección de Vialidad 
para la que se proyecta 
una inversión de 2 mil 500 
millones de pesos. 

Hasta el sector llegaron 
el reciente fin de semana 
representantes de Vialidad 
y el municipio parareunir- 
se con la comunidad y ex- 
plicar detalles de esta i 
ciativa que permitirá con- 
tar con un camino asfalta- 
do. 

Baltazar Elgueta (PS), 
alcalde castreño, sostuvo 
que “el director regional 
de Vialidad (Jorge Lonco- 
milla) dio una buena noti- 
cia para los vecinos de 
caldad y la comunidad in- 
dígena de este lugar. En 
realidad muy contento, 
porque se trata de casi 
$2.500 millones para la pa- 
vimentación de casi 8 kiló- 
metros deextensión, asíes 
que contento y estamos 
acompañados de otras au- 
toridades para dar esta 

  

   

    

buena noticia a los vecinos 
de este sector”. 

Asimismo, la presiden- 
ta de lajunta devecinos de 
la localidad, Rosa Aguilar, 
manifestó su alegría porel 
anuncio, afirmando que 
“esta es la mejor noticia, 
ya que veremos el asfalto 
del camino y esperamos 
que en noviembre inicien 
los trabajos. Así es que to- 
dos estamos felices”. 

Por su parte, el director 
regional de Vialidad expli- 
có que este logro ha sido 
fruto de un trabajo con- 
junto con la comunidad. 
“Hemos elaborado un pro- 

  

yecto y que vinimos a con- 
tar a la comunidad: hici- 
mos la solicitud de recur- 

sos, la que está en trámite 
y que debería estar afin de 
mes, eso nos permite ini- 
ciarla licitación de la pavi- 
mentación”, acotó. 

Para los primeros días 
de julio está programado 
el ilamado a licitación de 
esta iniciativa vial, proceso 
que de prosperar, permiti- 
ría estar entregando el te- 
rreno a la empresa que se 
adjudique el proyecto en 
octubre y comenzar con 
los trabajos en noviembre 
de este año. € 

  

Cámara de Comercio pide cerrar calle 
en caso de inundaciones en Ancud 
Nuevamente la lluvia aso- 
ciada a mareas altas generó 
el fin de semana el anega- 
miento delacalle Dieciocho 
en Ancud, lo quecomplica a 
los comercios establecidos 
enel sector. 

Si bien con los trabajos 
de mitigación que se han 
realizado en el último tiem- 
po, el nivel ya no es de un 
metros sino que de 30 centí- 
metros, los problemas están 
asociados con el paso de los 
vehículos por el lugar, que 
impulsan el agua hacia los 
locales comercial. 

Es por ello que desde la 

  

años, al menos, dicen 
los comerciantes que 
han vivido estos 
problemas en el centro. 

CASTURA 

  

EL CENTRO DE ANCUD NUEVAMENTE SUFRIÓ CON LAS LLUVIAS. 

Cámara de Comercio Deta- 
llista y Turismo de Ancud, 

su presidente Gastón Cárca- 
mo, anuncióquesolicitarán 
que cuando ocurran este ti- 

Po de situaciones se corte el 
tránsito en esta vía. 

“Ya son más de 20 años 

que hemos estado recla- 
mando por una solución de- 
finitiva a las inundaciones 

que afectan a este sector y si 
bien la construcción de su- 

mideros hace algunos años 
mejoró la situación, las olas 

generadas por el tránsito 
vehicular aún provocan 
inundaciones en los locales 
comerciales y viviendas”, 
afirmó. 

El dirigente sumó que 
“vamos a solicitar la colabo- 
ración del municipio y de 
Carabineros para cortar el 
tránsito cada vez quese pro- 
duzcan estas inundaciones; 
en tanto, esperamos una so- 
lución definitiva con las 

obras deencauzamiento del 
río La Toma”. 9
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